

zócalo.

Inversión en Piedras Negras es sin precedente: Elizondo

Por [Dianely Valdés](#)
Hace 2 horas

Obra pública de esta administración es sin precedente.

Piedras Negras, Coah.- Las **inversiones en materia de obra pública** que se ha logrado en esta administración es una inversión sin precedente, así lo informó el director de Planeación, Urbanismo y Obras Públicas Municipales, Anselmo Elizondo Dávila.

Agregó que estas **inversiones se deben seguir continuando sin importar quién esté en las próximas administraciones**, pues gracias a estas gestiones Piedras Negras es colocado en los primeros lugares a nivel nacional e internacional.

“ Nos poseionan en primeros lugares como es el Instituto Mexicano para la Competitividad, Fitch Ratings, el INEGI, todos ellos mencionan a Piedras Negras en un lugar privilegiado, creo que es un orgullo ser nigropetense y esto tiene que continuar”, explicó Elizondo.

Asimismo resaltó que todo esto es un esfuerzo de muchas obras de trabajo, de muchas personas y que esta administración lo logró.

“ Piedras Negras ya está a los ojos a nivel internacional de inversionistas, entre más pasan los días, más gente quiere invertir en Piedras Negras, lo caracteriza la seguridad, la limpieza, el alumbrado, todo lo que es primera necesidad para una comunidad”, finalizó el director de esta dependencia.